

問 ワクチンキャンセル分の対応は

答 町民優先、職員は最終手段として



ワクチン接種は順調に進んでいます



員
議
(た 田 龍 寿)
よこ 横 たつ ひさ
防 災 ・ 防 痘 の 観 点 か
ら 新 型 コ ロ ナ ウ イ ル ス ワ
ク チ ノ の キ ャ ネ ル セ ル が で
た と き は 窓 口 で 町 民 と 接
す る 職 員 等 に 早 め に 接 種
す る た め に ま だ ま だ ま だ
優 先 に 接 種 す る 考 え あ
り 、 キ ャ ネ ル 対 応 を 希
望 し た 高 齢 者 へ の 接 種 で
対 応 し 、 町 民 の 方 が 対 応
で き な い 場 合 に は 無 駄 に
し な い た め に 最 終 的 に 町
職 員 に 接 種 す る 。

問 防災・防疫の観点から新型コロナウイルスワクチンのキャンセルがでたときは窓口で町民と接する職員等に早めに接種してはどうか。
佐藤町長 町民の方から優先に接種する考えであり、キャンセル対応を希望した高齢者への接種で対応し、町民の方が対応できない場合には無駄にしないために最終的に町職員に接種する。

問 キャンセル分に対応するために町職員のリストを作成した方がよいと考えるがどうか。
濱登健康子ども課長 町民のキャンセル対応が難しい場合、次の優先は在宅介護サービス事業者となるが、既に名簿を頂いている。その次に町職員としており、その分の名簿もある。

問 キャンセル分に対応するためには町職員のリストを作成した方がよいと考えるがどうか。
田政寿会員 望した高齢者への接種で対応し、町民の方が対応できない場合には無駄にしないために最終的に町職員に接種する。

問 広報やまだ広報やまだ広報やまだ
町長 広報やまだで関東などどの遠隔地で頑張っている当町の出身者を取り上げてはどうか。
町長 これまで折に触れる当町の出身者を取り上げてはどうか。

問 役場主催で町民と遠隔地にいる方々とを繋ぐイベントは、ふる里山田同郷の会総会だと思う。しかし、総会が2年連続で中止になつてるので

問 昆総務課長 ふる里山田同郷の会の開催時には、インターネットは、ふる里山田同郷の会総会だと思う。しかしながら、総会が2年連続で中止になつてるので

答

問 広報やまだ 遠方で頑張る町出身者の取り上げを

これまで紙面で紹介

る方々を取り上げていきたい。

掲載頻度を増やしてみてはどうか。

これまで紙面で紹介していく方々を取り上げていい

問 町たばこ税は財源の使途が特定されない一般財源であり、町民税などと同様に町政運営の貴重な財源として幅広く活用している。

問 今まで多くの議員から子育て世代への金銭的支援をするよう要望が町たばこ税を含む一般財源を充てており、今後も子育て世代への支援を行っていく。

問 市町村で独自にできるのは金銭的動機づけか

答

問

これまで財源の一つ 町たばこ税を財源にしては

これまで紙面で紹介

なされたが、そちらの財源としてはどうか。

町長 子育て支援の財源については、国庫支出金などの特定財源のほか、

町長 町たばこ税は財源の使途が特定されない一般財源であり、町民税などと同様に町政運営の貴重な財源として幅広く活用している。

町長 町たばこ税を含む一般財源を充てており、今後も子育て世代への支援を行っていく。

町長 市町村で独自にできるのは金銭的動機づけか

甲斐谷副町長 一般財源が増えたから制度を作る、減ったから制度をなくすということはできない。

甲斐谷副町長 と思うが、一般財源が増えた時に第3子お祝い金を出すなど、金銭的支援を増やすという考えはな

いか。